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Protokoll der 12. Ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments 

 

Datum Beginn  Ende Ort Protokollant 

27.06.2019 20:00 22:30 SR 029 GW II Fachschaft WiWi 

 

 
 
 
 

Anwesende 

 
Lorena Puqja (Jusos), Simon Kalmbach (RCDS), Anselm Leitherer (RCDS), Christoph Götz 
(RCDS), Michael Luppert (LHG), Cornelia Koschwitz (LHG), Kilian Straube (LHG), Felix Reiß 
(FS Philo), Tobias Klostermaier (FS WiWi), Sven (FS Info), Lara Schwarz (FS Jura), Florian 
Weigl (GHG), Maximilian Kipp (GHG), Sophia Rockenmaier (GHG), Simon Schaarschmidt 
(Jusos), Lukas Kick (Jusos), Till Apordannier (Jungwirth stürzen), Philipp Götz (Beauftragter 
Datenschutz), Simon Uhl (Kulturbeauftragter), Felix (Beauftragter Studentische 
Beschäftigte) 
 

 
 
 

Stimmübertragungen 

 
Cornelia Koschwitz (LHG) -> Kilian Straube (LHG) 

Sophie-Hélène Schnipp (RCDS) -> Christoph Götz (RCDS) 
Ingo Nafzger (LHG) -> Ingo Neuhaus (LHG)  

Lena Hildebrand -> Florian Weigl (GHG) 
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I. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Begrüßung erfolgt durch das Präsidium, es stellt die Anwesenheit und Beschlussfähigkeit mit 24 Stimmen fest. 

 

II. Verabschiedung der beiden Protokolle 
Beide Protokolle, jeweils vom 23.05.2019 & 06.06.2019 werden einstimmig verabschiedet. 

 

III. Beschluss der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird als gesamtes einstimmig (19) angenommen. 

 

IV. Berichte 

1. Beauftragte 
- Kulturbeauftragter Simon Uhl: 

o Ausbau Audimax 2022/23 bis 2026 

o Angebot, dass sich StuPa berücksichtigt wird, bezüglich Wünschen/Anregungen 

o Kulturförderung: Reichweite soll erhöht werden 

▪ Studentenwerk bekommt Zugang zum Uniblog 

- Beauftragter für Studentische Beschäftigte 

o Umfrage (über Stud.IP) bezüglich Infotreffen über Arbeitstechnische Themen 

▪ Geringes Interesse, fand nicht statt 

▪ Soll aber wieder aufgegriffen werden 

- Beauftragter für Datenschutz und Digitalisierung 

o Neue EC-Auflader für die Mensakarte geplant, Ort für den Auflader noch nicht bekannt 

o Der AStA möchte sich um den YouTube Account kümmern, sowie um einzelne noch erreichbare Seiten 

der Website 

2. Fachschaften 
- Fachschaft Jura  

o Examensprotokolle werden seit dieser Woche ausgegeben 

o Fachschaft nimmt am kommenden Treffen der Rechtswissenschaftliche Landesfachschaft Bayern teil 

- Fachschaften Info, Philo & WiWi 

o Nichts neues zu berichten 

3. Senator*innen 

- Universitätsratsmitglieder (Wahl am 17.Juli), läuft 

- Senatssitzung 

o Gutachten sei fehlerhaft 

o Berufungsvorschlag wurde zugestimmt  

- Studienprüfungsordnungen keine großen Änderungen 
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4. AStA 

- FCLR lief, Protokoll auf Anfrage beim AStA 

o Workshops waren nicht sehr gut besucht  

o PoetrySlam war gut  

o Es liegen keine Vergleichswerte zu den Jahren zuvor vor 

o Einzelne Meinungen der Anwesenden, dass VA nicht richtig beworben wurde 

o Genaue Informationen über VA bei der nächsten Sitzung am 11.07.2019, wenn jemand da ist, 

der sich auskennt 

- Podiumsdiskussion mit Unileitung, Mittelbau et cetera am 11.07.2019 

- AK VV trifft sich, diskutiert, wird schön langsam  

- Auf Ansprache von Philipp Götz; bitte Website beachten, die teilweise noch erreichbare Seiten hat, 

sowie YouTube Kanal entweder deaktivieren oder bearbeiten  

- Treffen mit Vertretern des Studentenwerks 

o Anwesende AStA und die beiden Vertreter 

o Testphase bis 2021 mit Stundenplananpassung auf sine tempore, um Mensa zu entlasten  

i. Wenn das nicht klappt kann es zu Baumaßnahmen kommen, was vermieden werden 

soll  

ii. Wasserspender wird bei dem Kaffeeautomaten installiert  

iii. Bei Tablett Rückgabe Platzausbau am Ausgang 

iv. Milcheisautomat soll installiert werden, Kostenpunkt 40.000€ 

v. Selbstbedienungsgerichte; Preis soll durch Waage erfolgen, da seit Jahren Verluste 

durch SB-Theke entstehen, Testphasen geplant 

1. Hauptgrund, dass die Theke weg soll ist, dass die Leute zu lange davorstehen 

und zu viel aufladen  

vi. Frau Holzapfel hat Update der Werbemaßnahmen angekündigt bezüglich des 

vorhandenen Platzes im Mensagebäude  

1. SZ Stände und so wären alle kommerziell, sind eigentlich nicht erlaubt und 

sollen kontrolliert werden  

2. Studenten mit Plakaten etc. soll das nicht so betreffen  

vii. Wohnraum für internationale Studenten  

1. In Wohnungen wird investiert  

viii. Leonard Paminger Gebäude in Bau  

1. Geplante 150 Wohnungen 

2. Kann das StuPa einen Antrag bei der Stadt stellen bezüglich der 

Parkplatzsituation von 1 zu 5 auf 1 zu 10 Parkplätze/ Wohnungsverhältnis, 

dementsprechend 15 Parkplätze? 

 Antrag wird bis zur nächsten Sitzung formuliert 

3. AStA holt sich nochmal genauen Plan vom Dilling für nächste Sitzung 

ix. Irgendwer soll Wohnanlage bauen und Studentenwerk soll diesen Komplex dann 

abkaufen 

1. Weitere 150 Wohnungen 

2. Projekt für die ferne Zukunft 

x. Clubraum auf Wunsch der HS-Gruppen 

1. Räume sind immer noch ausgelastet 

xi. Psychologische Betreuung, keine Neuigkeiten, nichts geplant für die Zukunft 
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5. ZSZVG 

Vertreter – Florian Weigl 

Auf Frage nach genauer Auflistung über Geldflüsse; welche sind Fixkosten, welche variabel, mit welchem 

Geld kann man „spielen“ : 

- Auflistung gibt es immer noch nicht  

- Es wurde beschlossen, wie es vorgelegt wurde 

- Sprachenzentrum hat fehlendes Geld wieder zugewiesen bekommen  

- Sportzentrum hat auch Geld zugewiesen bekommen für die Renovierung der Spinde 

- Für die nächsten Zuweisungen wird es Treffen mit Kanzler geben, um ersten Punkt zu erreichen 

- CMS fällt weg, Geld wird frei -> Vorschlag die Fakultäten WiWi, Jura und Info zu entlasten weil Philo 

Geld bekommen hat für Exkursionen et cetera, was andere Fakultäten selbst stemmen müssen  

- Bitte an die Fakultäten auch auf den ZSZVG zuzukommen 

- Philipp Götz fragt ob man Geld aus dem Topf der Universitätsleitung nutzen kann für die Finanzierung 

der Vorlesungsaufzeichnung -> beantragen kostet nichts  

 

6. Präsidium 

Umlaufbeschluss 

- Wird nochmal rausgesucht  

 

V. Antrag der Fachschaft Philo 

Antrag auf Geschäftsordnungsänderung (für Details des Antrags siehe Antrag) 

- Kritik Simon AStA: Kleingruppen können auch mit mehreren Teilnehmern kommen 

o Antrag auf Schließung der Redeliste abgelehnt 

o Florian (GHG)/Til (AStA) kritisieren, dass nicht gewählte, stimmfähige nur fürs protokollieren 

kommen sollten  

- Simon (RCDS) meint aus Erfahrung kann er diskutieren und schreiben gleichzeitig, Kritik von Flo und 

Til, dass Qualität des Protokolls leidet und nicht jeder Multitasking fähig ist 

➔Abstimmung 10 für, 7 gegen, 4 Enthaltung -> Antrag hat nicht 2/3 Mehrheit also abgelehnt  

 

VI. Änderungsantrag Umbenennung 

- Antrag auch, um Hemmschwelle angesprochen zu werden, zu senken  

- Durch Umbenennung eigentlichen Aufgabenbereich besser beschrieben  

- GO Antrag von Christoph Götz (RCDS) auf Nichtbefassung; 10 für, 11 gegen → abgelehnt 

- Go Antrag zur Schließung der Redeliste einstimmig zugestimmt  

➔Abstimmung über GO Antrag mit notwendiger 2/3 Mehrheit; 11 für, 13 gegen, 0 Enthaltung; Antrag 

abgelehnt 

 

VII. Antrag auf Antragsstellung für mehr Barrierefreiheit  
Abstimmung über Antrag; einstimmig zugestimmt 
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VIII. Wahl-O-Mat  

Marin Romsted und Til von „Jungwirth stürzen“ anwesend, mit der Kritik, nicht ausreichend über Deadlines 

zur Einreichung und Beantwortung der Fragen informiert worden zu sein. 

Sophia hätte mehrfach nachgefragt aber keine Antwort erhalten, deswegen auch nicht mit Interesse der HSG 

gerechnet, Kilian stimmt zu  

- Simon meint, dass Fragen gerne noch eingeworfen werden können 

- GO Antrag von Michael (LHG) auf 10 Sekunden Rednerzeit abgelehnt 

- GO Antrag von Lorena auf Schließung der Rednerliste mit Mehrheit zugestimmt 

- Mehrheitsvorschlag steht im Raum, dass bisher eingereichte Fragen gerne noch beantwortet werden 

dürfen 

o Laut Florian (GHG) können Fragen jederzeit nachgereicht werden 

- Christoph Götz kritisiert kurzfristige Interesse am Wahl-O-Mat nachdem Til durch Sophia anscheinend 

oft genug eingeladen wurde und mit HS-Gruppe in Mailkontakt war 

- Laut Simon Wagner geht das noch mit den Fragen/Antworten und gibt Deadline auf 28.06.2019 12:00 

Uhr  

- Lorena stellt Antrag, dass HSG Fragen beantworten darf, Eilantrag, da Wahl-O-Mat hochgeladen 

werden muss; Eilbedürftigkeit mit Mehrheit zugestimmt 

- GO Antrag zur Abstimmung über Zulassung des Antrags einstimmig zugesagt 

- Antrag auf Nachreichen der Fragen durch Mehrheit zugelassen  

 

IX. AK Wahl 

- Frage von Simon (Jusos), ob geplant ist, weitere Hochschulmedien mit einzubeziehen in 

Wahlwerbung -> vermutlich schon 

- Lorena Antrag auf Schließung der Redeliste, mit Mehrheit zugestimmt  

 

X. Wahl des*der stell. Präsidenten*in 

Kilian Straube (LHG) steht zur Wahl  

➔Geheime Wahl: 14 ja, 2 Enthaltung, 1 nein -> Kilian gewählt 

 

XI. Wahl eines Beauftragten für das Sprachenzentrum 
Es liegen keine Bewerbungen vor, wird vertagt 

 

XII. Sonstiges 
Entfällt 

 

XIII. Nächsten Termine 

11.Juli nächstes Treffen  

 


